

deux évaluateurs pour déterminer la valeur du terrain cédé à la Ville et faire rapport sous le plus court délai possible.

Le tout respectueusement soumis,

(Signé) S.-D. VALLIERES,
C.-B. CARTER,
H.-A. EKERES,
G. DESERRES.

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 17 février, 1905.

La Commission de la Voirie soumet respectueusement, Que la liste des propriétaires qui ont construit des bâtisses permanentes sur la ligne homologuée des rues ci-dessous mentionnées a été examinée avec attention, et qu'après mûre délibération,

Votre Commission recommande l'expropriation des propriétés suivantes, conformément aux provisions de la Charte de la Ville, statuant sur les expropriations annuelles.

Rue.	Quartier.	Numéro du Cadastre.	Propriétaire.
Ave H.-de-Ville.	St-Jean-Bte.	16-13	Maria Lemay dit Delorme.
do	do ..	16-15, 16, 17	Alph. Robitaille.
do	do ..	16, 18, 19	Jos. Beauchamp.
Ave Mont-Royal.	St Denis...	330-83	Francis Proulx.
St-David.....	St-Antoine..	853-854-855	Suc. Robert Duncan.
Logan.....	Ste Marie..	1359-17	Alf. Higgins.
Beaudry.....	St-Jacques..	357	F.-X. Lamoureux.

Le tout respectueusement soumis,

(Signé) E. LARIVIERE,
R. TURNER,
HERBERT B. AMES,
N. LECLAIRE.

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 20 février, 1905.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16. De la Commission des Finances, concourant dans un rapport de la Commission de la Voirie, concernant l'élargissement de la rampe de la traverse de Longueuil.

Question différée.

Sur motion de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports constituent le 2me ordre du jour pour la prochaine séance spéciale du Conseil.

17. De la Commission de la Voirie, pour permettre à M. E. de Bellefeuille de construire une marquise au No 44 de la rue Saint-Gabriel.

18. De la Commission de la Voirie, pour amender la ligne homologuée du côté ouest de la rue Guy.

19. De la Commission de la Voirie, pour opérer le virement de la somme de \$200 pour les chemins sur le fleuve à Saint-Lambert et à Laprairie.

20. De la Commission de la Voirie, pour accorder le contrat pour les blocs de scories à M. F.-D. Lawrence.

21. De la Commission de la Voirie, pour accepter de la succession Hogan, certaines rues dans le quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22. De la Commission de la Voirie, pour effacer la ligne homologuée du côté Est de la rue Bruchési.
Déposé sur la table.

23. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour opérer le virement de la somme de \$200 pour payer le loyer du capitaine Charron.

24. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour permettre à M. Labelle d'ouvrir un clos de bois au No 34 rue Versailles.

25. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour

sors to determine the value of the land ceded to the City and to report within the shortest possible delay.

The whole respectfully submitted,

(Signed) S. D. VALLIERES,
C. B. CARTER,
H. A. EKERES,
G. DESERRES.

COMMITTEE ROOM,
CITY HALL,

Montreal, 17th February, 1905.

The Road Committee respectfully report,

That they have duly considered the annexed list of proprietors, who have built permanent structures on the homologated lines of the undermentioned streets, and after mature deliberation,

Your Committee recommend that the following properties be expropriated in conformity with the provisions of the City Charter, governing annual expropriations.

Street.	Ward.	Cadastral Number.	Proprietor.
City Hall Ave...	St. Jean-Bte.	16-13	Maria Lemay dit Delorme.
do	do ..	16-15, 16, 17	Alph. Robitaille.
do	do ..	16-18, 19	Jos. Beauchamp.
Mount Royal Ave	St. Denis...	330-83	Francis Proulx.
St. David.....	St. Antoine..	853-854-855	Est. Robert Duncan.
Logan.....	St. Mary's..	1359-17	Alf. Higgins.
Beaudry.....	St. James..	357	F. X. Lamoureux.

The whole respectfully submitted,

(Signed) E. LARIVIERE,
R. TURNER,
HERBERT B. AMES,
N. LECLAIRE.

COMMITTEE ROOM,
CITY HALL

Montreal, 20th February, 1905.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee, concerning the widening of the Longueuil ferry ramp.

Consideration deferred.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report constitute the 2nd order of the day for the next special meeting of the Council.

17. From Road Committee, to allow E. de Bellefeuille to erect a covering at No. 44 St. Gabriel street.

18. From Finance Committee, to amend homologated line on west side of Guy street.

19. From Finance Committee, to vary \$200 for river roads to St. Lambert and Laprairie.

20. From Road Committee, to award contract for scoria blocks to Mr. F. D. Lawrence.

21. From Road Committee, to accept from estate Hogan, certain streets in Hochelaga ward.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22. From Road Committee, to erase homologated line of Bruchési street, east side.

Laid on the table.

23. From Fire and Light Committee, to vary a sum of \$200 to pay rent for Capt. Charron.

24. From Fire and Light Committee, to allow M. Labelle to open a wood yard at No. 34 Versailles street.

25. From Fire and Light Committee, to allow J. Ballantyne to erect steam boilers in M. A. A. A. building.